



An alle Schüler*innen, deren
Eltern und Erziehungsberechtigten
des Comenius-Gymnasiums

• **Elternbrief 04 - aktuelle Informationen zum Ende des Schuljahres (Stand: 07.07.2025) – schöne und erholsame Sommerferien**

Sehr verehrte Eltern und Erziehungsberechtigten der Schüler*innen des
Comenius-Gymnasiums, liebe Schüler*innen unserer Schule,

durch die späten Osterferien in diesem Jahr kam einem die Zeit zwischen
den Osterferien und den nun anstehenden Sommerferien extrem kurz vor.
Bevor wir uns alle in die kommende Sommerferienpause verabschieden,
möchte ich Ihnen wie gewohnt einen kurzen Überblick sowie auch einige
aktuelle Informationen für den Schuljahresstart in das neue Schuljahr
2025-26 geben.

Abitur:

Mit zwei tollen und stimmungsvollen Veranstaltungen konnten wir letzte
Woche insgesamt 115 Schüler*innen mit dem Abiturzeugnis von unserer
Schule entlassen. Die **Verleihung der Abiturzeugnisse** am Donnerstag,
03. Juli bildete unter großer Vorbereitung und Beteiligung der
Schüler*innen sowie auch zahlreicher Kolleg*innen den offiziellen
Abschluss des diesjährigen Abschlussjahrgangs Q2 – des letzten G8-
Jahrgangs an unserer Schule. Neben **vielen tollen und sehr guten
Abiturzeugnissen** gab es in diesem Jahrgang gleich dreimal die Spitzen-
Note von 1,0! Dass dieses Ergebnis ein Grund zum Feiern ist, hat die
Stufe beim Abiball am folgenden Tag eindrucksvoll unter Beweis gestellt!
Auch an dieser Stelle nochmals Herzlichen Glückwunsch und alles Gute für
die kommenden Lebensabschnitte im Namen der ganzen Schulgemeinde.

Bauarbeiten:

Die Arbeiten an und rund um die Aula gehen weiter gut voran. Dach und
Fassade sind annähernd fertiggestellt, im Inneren wird der aktuelle
Rohbauzustand genutzt, um auch den Estrich nach über 50 Jahren zu

Telefon

0211.89-23712

Fax

0211.89-29181

E-Mail

gy.hansaallee@
schule.duesseldorf.de

Datum: 07.07.2025

AZ Koch

Preisträger des Siegels
berufswahl- und
ausbildungsfreundliche
Schule 2023-2026

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit

Öffnungszeiten

Sekretariat

Mo, Mi, Do
07:00 – 13:30 Uhr
und
14:00 – 15:30 Uhr
Die, Fr
07:00 – 13:30 Uhr

U-Bahn

U74, U76, U77
Comenius-Gymnasium
Bus
828, 834, 835, 836
Lanker Straße



erneuern und dann den Boden sowie die Aula-Technik komplett neu aufzubauen. Ansonsten sind die sechs Wochen Sommerferien sehr eng durchgeplant, von den Verwaltungsräumen im EG bis hin zu neu entstehenden Klassenräumen im Bereich der bisherigen Kunsträume wird auf allen Etagen umgebaut und modernisiert. Den fristgerechten Abschluss der geplanten Arbeiten vorausgesetzt, können wir damit für das neue Schuljahr seit über drei Jahren endlich wieder alle Klassen und Kurse planerisch im Schulgebäude unterbringen. Zwar bleiben uns die Pavillons hinter der alten Turnhalle noch bis zu den Herbstferien als Ausweichmöglichkeit erhalten, wir hoffen jedoch, dass wir sie unterrichtlich nicht mehr benötigen. Damit normalisieren sich für Schüler*innen wie für das Kollegium die Wege zwischen den Unterrichtsstunden im Gebäude, was zu einer weiteren Beruhigung des Schulbetriebs führen sollte. Wir werden das durch eine angekündigte „Woche der Pünktlichkeit“ begleiten, daher halten Sie bitte Ihre Kinder ab Ende August auch von Ihrer Seite aus zu einem pünktlichen Schulbeginn an. Bis Ende des Jahres und im Bereich der Aula / Mensa wahrscheinlich auch noch etwas länger, werden die letzten Außenanlagen fertiggestellt, so dass dann zeitnah nach dem Jahreswechsel das Thema „Baustelle“ der Vergangenheit angehören sollte. Dass dann die ganze Schulgemeinde pfleglich mit den Räumen, den Toilettenanlagen, dem neuen Inventar etc. umgesehen muss, bitte ich auch nochmal von Ihrer Seite aus an Ihre Kinder weiterzugeben.

Termine:

Da die Schulkonferenz bereits die **beweglichen Ferientage für das kommende Schuljahr 2025-26** festgelegt hat, möchte ich diese bereits heute mitteilen. Die drei (!) Tage liegen genau wie in diesem Schuljahr am Freitag nach Altweiber (13.02.2026), am Rosenmontag (16.02.2026) und am Freitag nach Fronleichnam (05.06.2026). Der Freitag nach Christi Himmelfahrt ist normaler Unterrichtstag. Bitte berücksichtigen Sie diese Termine bei Ihren Planungen für die erste Hälfte 2026.

Das **neue Schuljahr** startet für die Jahrgangsstufen 6 bis 9, für die EF und Q1 am **Mittwoch, 27. August um 8.00 Uhr**. Nur die neuen Schüler*innen der **kommenden Jahrgangsstufe 5 starten erst am Donnerstag 28. August um 9.00 Uhr** mit ihrer Einschulungsfeier in der neuen Turnhalle. Alle weiteren Termine kommunizieren wir zeitnah und wie gewohnt über unsere Homepage sowie über den ersten Elternbrief des neuen Schuljahres. Bis zu den Herbstferien möchte ich heute schon auf zwei Termine hinweisen, die unterrichtsfrei und Studientage für Ihre Kinder sein werden: Den alljährlichen Kollegiums-Ausflug veranstalten wir dieses Jahr am **Freitag, 19. September**. Ungefähr 14 Tage später am



Donnerstag, 02. Oktober werden wir einen zusätzlichen Pädagogischen Tag des MSB zum Themenbereich „Lehrergesundheit“ nutzen und dabei u.a. auf die veränderten (räumlichen) Lehr- und Lernbedingungen an unserer Schule schauen. Ich bitte Sie, beide Termine zu berücksichtigen, es finden jeweils keinerlei schulische Angebot für Ihre Kinder statt.

Weitere Informationen und Details zum Schuljahresstart, zur Ganztagsorganisation, zum AG-Angebot etc. folgen für Ihre Kinder wie gewohnt über die Klassenleitungsteams bzw. über die Ganztagskoordination direkt zu Beginn des neuen Schuljahres.

An dieser Stelle möchte ich noch an zwei Dinge erinnern: Bitte fragen –Sie bei Ihren Kindern nach, ob sie die **gemieteten Schließfächer** der Firma *Astra direkt* vor den Sommerferien **leergeräumt haben?** Außerdem möchte ich Sie heute schon bitten, dass Ihre Kinder direkt am ersten Schultag die **unterschiedenen Zeugnisse** mitbringen und Ihre Kenntnisnahme den Kollegen*innen vorzeigen – vielen Dank!

Ich wünsche euch und Ihnen, ich wünsche uns allen eine schöne und entspannte Sommerferienzeit und falls Sie mit Ihrer Familie unterwegs sind, einen tollen und erholsamen Urlaub. Ich freue mich auf unser Wiedersehen zum neuen Schuljahr 2025-26 ab Ende August, bis dahin herzliche Grüße und alles Gute


Mike Koch
(Schulleiter)